



Pièces	10 Pièces
Superficie	343 m²
Référence	82406884
Prix	2 760 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)

Dès l'entrée de la propriété, vous serez emportés en un autre temps et irrésistiblement saisi par le charme émanant de ce lieu. Nichée au pied du baou et dominant la rade de toulon, cette splendide propriété d'1,4 hectare avec son parc, ses bassins, sa végétation méditerranéenne, typique des très belles propriétés de toscane, respire le calme et invite à prendre le temps. La maison principale de style sévillan, est composée au rez-de-chaussée: d'une entrée, d'un salon, d'une salle à manger, d'une suite propriétaire avec salle de bain et dressing, d'une cuisine, de 2 chambres se partageant une ...

As soon as you enter the property, you'll be transported to another time and irresistibly captured by the charm emanating from this place. Nestled at the foot of the baou, overlooking the toulon harbor, this splendid 1.4-hectare property with its park, ponds and mediterranean vegetation, typical of the finest tuscan properties, exudes calm and invites you to take your time. The sevillian-style main house comprises an entrance hall, a living room, a dining room, an owner's suite with bathroom and dressing room, a kitchen and 2 bedrooms sharing a bathroom. From the entrance, a few steps lead ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

